

En marcha Ruta de Hidratación



TALCA. El calor no da tregua. En regiones como O'Higgins y Maule las temperaturas máximas incluso podrían alcanzar los 36 y 37 grados (viernes y sábado, respectivamente). Se trata de un escenario particularmente peligroso para quienes viven en situación de calle. Frente a esta emergencia, el Hogar de Cristo, a través de su iniciativa Match Solidario, puso en marcha la Ruta de Hidratación, una campaña que busca entregar agua potable y protección solar a quienes más lo necesitan.

Corresponde a una ayuda que puede marcar una gran diferencia en la vida de muchas personas. En tal contexto, desde la citada organización realizaron un llamado a empresas y organizaciones a contribuir con donaciones de agua embotellada y bloqueadores solares, entre otros elementos de protección solar. Empresas como Telsur ya han dado un ejemplo de solidaridad al realizar una importante donación de agua para esta causa en la ciudad de Los Ángeles, donde hubo un peak de 45 grados hace unos días. Más información sobre cómo ayudar está disponible en las redes sociales y en el sitio del Hogar de Cristo.